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１．議案等の付託について

２．その他

(１)意見書・決議案の提出期限

(２)その他

三石委員長

三石委員長

ただいまから、議会運営委員会を開く。

議長が少し遅れるとのことであるので、御了承願う。

（了 承）

本日は、議案の付託等について御協議願うため、お集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

三石委員長

三石委員長

初めに、資料１、議案等の付託についてである。

知事提出議案28件及び請願５件を、お手元にお配りしてある議案付託表及び請願

一覧表のとおり、本日の質問終了後、所管の常任委員会に付託することとしたいが、

御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

三石委員長 次に、その他の件であるが、会派提出の意見書・決議案がある場合は、本日の本

会議終了後１時間以内に事務局に提出されるよう、御協力願う。

（了 承）

三石委員長

梶総務部長

最後に、その他であるが、総務部長から発言を求められている。

総務部長、どうぞ。

さきの決算特別委員会において、執行部が提出した決算審査資料の記載事項に誤

りがあり、また質疑において正確な答弁が行えず、改めて審査が行われる事態が生

じたことから、決算特別委員会の審査報告書において厳しい御指摘を受けることと

なった。

決算特別委員会は、予算や事業が適正かつ効率的に執行されたかどうかを御審議

いただく重要な委員会であり、事前に十分な準備もなく臨んだ結果、委員会の円滑

な進行を妨げるに至ったことを深くおわびする。

申しわけございませんでした。

昨年度の常任委員会でも同様の事例があり、通知を行うなど周知徹底を図ったと

ころであるが、不十分であったと言わざるを得ないと考えている。

知事、副知事を初め、執行部では、こうした事態がたび重なることを重く受けと

め、12月11日付で副知事から各部局長等へ通知を出している。その中で、議案の審

議を受けるに当たっては、議案提出に至る背景、経緯や予算の積算根拠などを十分

に把握、整理し、議員からの質問には迅速かつ的確な答弁ができるよう準備をして

おくこと、説明に当たって理解を深めていただくために必要と思われる資料を積極
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三石委員長

三石委員長

横田議事課長

三石委員長

三石委員長

三石委員長

三石委員長

的に提出することにより、より丁寧な説明を行うこと、これらについて各部局長等

は責任を持って指導監督を行うこと、これらのことに十分に留意し、議会での説明

に当たっては緊張感を持って臨み、かつ責任を持って対応するよう通知を出したと

ころである。

あわせて、副知事をトップとする政策調整会議を招集し、今回の事態と今後の対

応について、部局長等に周知徹底を図った。

引き続き、議員の先生方には御指導、御鞭撻を賜るようお願い申し上げる。

私からの報告は以上である。

今後、このようなことがないよう注意しておく。

ほかに何かないか。

（横田議事課長、挙手）

横田議事課長、どうぞ。

ケーブルテレビの議会中継について御報告する。

先日、須崎市、土佐市、中土佐町でケーブルネットを放送しているよさこいケー

ブルネットから、一昨日12月12日の議会中継を開会から三、四分程度、放送するこ

とができなかった旨の報告があった。原因は、ケーブルテレビ担当者の番組切り替

えの遅れによるものだそうである。

この対応として、できるだけ早い時期に完全な形で放送することを検討している

との報告があった。

以上である。

それでは、事務局の報告のとおりで御了承願う。

（了 承）

ほかに何かないか。

（な し）

それでは、協議事項は以上である。

次回の議運は、特別の事情がなければ、明日12月15日金曜日午前９時から開催す

ることとする。

協議事項は、意見書・決議案の送付先等についてである。

本日の本会議の開会時刻は、午前10時でよろしいか。

（異議なし）

それでは、本会議の開会時刻は、午前10時をめどとする。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


